
 

質 疑 要 旨 

                 林（茂）委員  

質 疑 要 旨 担当部 答 弁 者 

 

１ 「全国巡回赤絵展」開催準備費について 

 「全国巡回赤絵展」開催準備事業について、以下の内容

について問う。 

・加賀市発祥の九谷焼を広くアピールするため、どのよ 

うな方法を考えているか。 

・出品数は何点を予定しているか。 

・令和 5 年度に実行委員会設立となっているが、どの

ようなメンバーで構成されるのか。 

・巡回が予定されている各美術館にはどのようにアプロ

ーチしたか。 

・東京展は令和 6 年 5 月開催予定となっており、詳細

が示されていないが、どのような進捗状況か。 

・吉田屋窯と双璧をなすとされる宮本屋窯の作品の魅力

について示せ。 

 

２ 美術品の購入に係る予算について 

令和５年度において、美術品購入に係る予算計上がなさ

れていない。かつては毎年購入費が予算化されていたが、

ここ 10年以上美術品の購入費が計上されていない。 

加賀市が九谷焼発祥の地であることを PRし、石川県九

谷焼美術館の更なる充実を図るためにも、古九谷の資料な

ど美術品の購入予算を確保することが必要だと考えるが、

所見を問う。 

 

 

  

 



 

質 疑 要 旨 

                  今津委員  

質 疑 要 旨 担当部 答 弁 者 

 

１ 産業集積について 

(1) 新保北地区産業団地事業費について 

① 企業ニーズについて 

産業団地は、早期に整備する必要があると考える

が、どのような企業ニーズがあるか。 

 

② 整備スケジュールについて 

産業団地の整備のスケジュールは、どのようなス

ケジュールで進める予定か示せ。 

 

(2) 次世代型産業パーク事業費について 

① 具体的な内容について 

次世代型産業パークとは、どのようなものを想定

しているのか、具体的に示せ。 

 

② 候補地について 

現時点で、次世代型産業パークの候補となる場所

はあるのか。 

  

 



 

質 疑 要 旨 

                  上野委員  

質 疑 要 旨 担当部 答 弁 者 

 

１ 能のまち推進事業費について 

(1) 普及啓発事業について 

本市には、加賀市、錦城能楽会があるが、会員の高

齢化と後継者不足により、継続が心配されている。能

楽の普及啓発事業として「大人向け能楽教室」や「能

楽ワークショップ」を行うとのことだが、事業の具体

的内容を示せ。 

また、事業を能楽の担い手・後継者の育成にどうつ

なげようとしているのかを示せ。 

 

(2) 千人謡について 

この事業は、市内の小学生を対象に、プロの能楽師

による謡の稽古を行い、イベントなどを通じて披露し、

能のまち加賀市を全国にアピールするとあるが、事業

の内容について具体的に示せ。また、全国にどのよう

にアピールしていくかを示せ。 

 

(3) 能のまち推進協議会について 

能のまち推進協議会は、どのような組織か。 

また、協議会ではどのような意見が出され、その意

見をどのように検証し、生かしているのかを示せ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



質 疑 要 旨 

                  上野委員  

質 疑 要 旨 担当部 答 弁 者 

 

２ 森林環境基金事業について 

(1) 森林環境基金事業の内容について 

生産から利用まで見据えての効果的かつ有効な取 

り組みとは、どのようなものか。 

 

3 介護保険特別会計について 

(1) 予算額の減少について 

令和 5 年度の予算額がなぜ、減額となったのか、そ

の理由の一つとして新型コロナウイルス感染症が影響

しているのか問う。 

更に、予算額を減額させたことによる介護サービス

への提供に問題はないのか、あわせて問う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

質 疑 要 旨 

                  東野委員  

質 疑 要 旨 担当部 答 弁 者 

 

1 未来型商業エリア推進事業費について 

(1) 事業費の内訳について 

事業推進出向者受入負担金 50０万円と、その他諸

経費 200万円の詳細および内訳を問う。 

 

(2) 用地の先行取得について 

工場等の企業誘致については、市で用地を先行取得

し、産業団地を整備し進めている。 

未来型商業エリアにおいても同様に、先行取得する

考えはないか。 

 

２ e-加賀市民推進事業について 

(1) 運用保守委託費 660万円の詳細について 

運用保守委託費 660 万円の詳細及び内訳を問う。 

また、e-加賀市民証となる NFT とはどのようなも

ので、取得にかかる費用はいくらか示せ。 

 

(2) ワーケーション事業補助金について 

e-加賀市民制度におけるワーケーション事業全体 

の宿泊見込み数と 1泊あたりの補助率及び実際の宿泊

料金について示せ。 

また、提携宿泊施設はどのような施設があるのか示

せ。 

さらに、e-加賀市民になることで、ワーケーション

サービス以外にどのようなサービスを受けられるのか

示せ。 

  

 



質 疑 要 旨 

                  東野委員  

質 疑 要 旨 担当部 答 弁 者 

 

(3) 令和５年度の目標人数について 

観光入込客数を伸ばすための施策もたくさん行っ 

ているが、観光入込客数 200 万人もなかなか難しい

状況の中、どのようにして関係人口 300 万人を目指

すのかを問う。 

また、令和 5年度の目標人数を示せ。 

 

３ インバウンド推進事業費について 

各事業の内容及び実施時期と順番、及び今後のインバウ

ンド戦略を問う。 

プロモーションを行う国は、具体的にどこを想定してい

るのか。 

 

４ 観光宣伝事業費について 

 (1) テレビ・ラジオ・新聞・WEB 等宣伝事業 300 万

円について 

PRの方法と対象とする地域、及び実施する時期と期

間を問う。 

 

 (2) 首都圏における広告宣伝事業 200 万円について 

首都圏 JR 列車中吊り広告について、その内容と掲

出路線、及び実施する時期と期間を問う。 

  

 



 

質 疑 要 旨 

                  東野委員  

質 疑 要 旨 担当部 答 弁 者 

 

(3) 東京 2023加賀プロジェクト事業について 

PR 動画第 5 弾と第 6 弾のコンセプト、及びそれぞ

れの完成予定時期を問う。 

第１弾から第 4 弾までの動画との連携による活用 

方策をどのように考えているか。 

 

 (4) フィルムコミッション事業について 

映画「レディ加賀」の完成時期、試写会実施時期、

及び全国公開時期を問う。 

 

 (5) ３市合同プロモーション事業も含めた開業に向け

ての PR戦略について 

北陸新幹線加賀温泉駅開業に向けた観光誘客 PR に

ついて、３市合同プロモーション事業も含めて、PR事

業全体としての戦略を問う。 

  

 



 

質 疑 要 旨 

                  荒谷委員  

質 疑 要 旨 担当部 答 弁 者 

 

１ 橋梁点検業務委託費について 

(1) 事業の概要と高額な予算のさらなる増額理由につ

いて 

橋梁点検業務委託費について、事業費が高額と思わ

れるが、事業内容とその必要性について示せ。 

 

(2) こおろぎ橋に係る点検の必要性と今後の計画につ

いて 

今回、こおろぎ橋も点検の対象となっていると聞く

が、令和元年度に架け替えたばかりであり、点検間隔

が短いように思われる。こおろぎ橋に係る点検の必要

性と今後の計画について示せ。 

 

２ こおろぎ橋維持修繕工事費について 

令和元年度に架け替えたこおろぎ橋の維持修繕工事に

ついて、令和三年度にも修繕工事を行っていたようだが、

令和五年度に行う維持修繕工事の実施内容とその必要性

について問う。 

 

 

  

 



質 疑 要 旨 

                  荒谷委員  

質 疑 要 旨 担当部 答 弁 者 

 

３ 危険空家等解体助成費について 

(1) 需要増加に係る現状と今後の見通しについて 

危険空家等解体助成費について、需要増加に係る現

状と今後の見通しについて示せ。 

 

(2) 解体後の土地（特定空き家に限らない）の固定資産

税・都市計画税減免制度の適用件数について 

令和４年４月から、１年以上空き家となった居住用

家屋を取り壊した際、翌年から５年間、住宅用地特例

を継続させる制度がスタートしているが、この減免制

度の実績はどうなっているか。 

 

４ 防火水槽整備事業費について 

山中温泉地区には道路に埋設されている防火水槽が多

いと聞くが、道路に埋設されている防火水槽の現状と山

中温泉地区における今後の整備計画について問う 

  

 



 

質 疑 要 旨 

                  一色委員  

質 疑 要 旨 担当部 答 弁 者 

 

１ 柴山潟周辺整備事業について 

(1) 整備開始時期について 

柴山潟湖畔遊歩道の整備開始はいつからか。 

 

(2) 整備事業費について 

これまでの整備事業費はいくらか。 

 

(3) 業者の選定方法について 

業者の選定はどのように行っているのか。 

 

２ デジタル田園都市国家構想交付金について 

来年度予算に計上している以下の事業について、 

「デジタル田園都市国家構想交付金」を活用するそれぞ

れの事業費と交付予定金額及びその総額について問う。 

 ・シティプロモーション推進事業 

 ・人材育成・リスキリング促進事業 

 ・新技術・新産業創出事業 

 ・学校教育ビジョン推進事業 

 ・コンピュータクラブハウス加賀運営事業 

 

 

  

 



質 疑 要 旨 

                  一色委員  

質 疑 要 旨 担当部 答 弁 者 

 

３ デジタル田園健康特区について 

国家戦略特区は、大胆な規制・制度改革を通して、「世

界で一番ビジネスしやすい環境」を作ることを目指してお

り、民間企業をはじめ大きなメリットがあるものと考えて

いる。 

一方で、加賀市が進める医療版情報銀行は、市民の医

療・健康といったプライバシー情報を集めて、流通すると

聞いており、個人情報の不適切な利用や流出に非常に大き

な懸念があるが、当局の所見を問う。 

  

 



 

質 疑 要 旨 

                 若林委員  

質 疑 要 旨 担当部 答 弁 者 

 

１ 地球温暖化対策費について 

太陽光発電・蓄電池設置助成費について、太陽光発電シ

ステム及びリチウムイオン蓄電池を一般住宅に設置する

際の一般的な工事費用を示せ。 

また、工事費用の金額以上に電気料金を抑えるためには

何年くらいかかるのか、機器の耐用年数も考慮した試算を

示せ。 

 

２ 施設保守点検等委託費について 

(1) 水質検査の状況について 

関東や沖縄などの一部地域で、PFAS（有機フッ素

化合物）による土壌汚染や水質汚染が深刻化している

との報道がある。 

加賀市の水道水では、PFAS（有機フッ素化合物）

は水質検査の対象としているか。 

 

(2) 今後の調査について 

検査対象にしていないのであれば、PFAS（有機フ

ッ素化合物）を水質検査項目に追加する予定はあるの

か。追加する場合、検査費用はどの程度かかるのか。 

 

 

  

 



質 疑 要 旨 

                 若林委員  

質 疑 要 旨 担当部 答 弁 者 

 

３ スマートメーター導入事業について 

(1) 現状と今後の方針について 

スマートメーターの現在の設置状況は、どうなって

いるか。 

また、今後の設置拡大の方針はどのようなものか。 

 

(2) 水道料金未納者への安易な給水停止について 

料金未納者に対して、瞬時に給水停止が可能となる

ように思われるが、従来通りの丁寧な対応をすべきと

考えるが所見を問う。 

 

  

 



 

質 疑 要 旨 

                林（俊）委員  

質 疑 要 旨 担当部 答 弁 者 

 

１ 財産区の今後について 

(1) 加賀山中温泉財産区の今後について 

今回の「区民助成金の廃止」は、今後、誰が指定管

理者でも構わないことにもなり、財産区の存在意義が

なくなるのではないかと考える。 

加賀山中温泉財産区の今後について、当局はどのよ

うに考えるのかを問う。 

 

(2) 加賀山代温泉財産区の今後について 

区民助成制度について、今後の対応方針を問う。 

 

 

２ 看護学校設計事業費について 

(1) 令和 4 年度の取り組みについて 

看護学校設計事業として、どのような取り組みを行

ったか示せ。 

 

(2) 令和 4 年度の予算額について 

年度末に予算額すべてを減額し、ゼロとする理由を

示せ。 

 

(3) 今後の看護学校移転事業について 

看護学校移転事業について先送りするとあるが、い

つ移転・開校する予定なのか。来年度以降の具体的な

展望を示せ。 

  

 



質 疑 要 旨 

                林（俊）委員  

質 疑 要 旨 担当部 答 弁 者 

 

３ 都市計画道路 合河片山津線整備事業について 

合河片山津線整備事業の用地取得を含めた、道路の完成

時期の見通しを示せ。 
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